

Kreis Traunstein

## Landratsamt führt proGOV ein

**[11.01.2022] Das Landratsamt Traunstein hat sich jetzt für die proGOV-Plattform von procilon entschieden. Damit einher geht die Einführung des besonderen elektronischen Behördenpostfachs (beBPo).**

Der im Chiemgau in Bayern gelegene Landkreis Traunstein hat sich jetzt für die Einführung der proGOV-Plattform von procilon entschieden. Wie der Software-Hersteller mitteilt, will der Landkreis damit die sichere und vertrauenswürdige Kommunikation im elektronischen Rechtsverkehr gewährleisten. Mit der Einführung von proGOV werde nun gleichzeitig das besondere elektronische Behördenpostfach (beBPo) beim Landratsamt in die elektronische Kommunikation integriert. Das beBPo ermögliche den sicheren Datenaustausch zwischen Behörden und Gerichten. Beim Landratsamt Traunstein werde proGOV als zentrale Infrastrukturkomponente eingesetzt. Die modular aufgebaute Kommunikationsplattform diene unter anderem der medienbruchfreien Weiterverarbeitung und der automatisierten Einhaltung von IT-Sicherheit und Datenschutz. Die proGOV-Plattform solle dem Landratsamt zukünftig auch eine vollständige Verschlüsselung von E-Mails auf höchstem Niveau ermöglichen. Auch die eIDAS-konforme Erzeugung elektronischer Signaturen sei mit der intelligenten Datendrehscheibe möglich.

(th)

Stichwörter: CMS | Portale, procilon, beBPo, Landkreis Traunstein, proGOV